

Schulmeisterkonzert 2012

Hauptakteure des Schulmeisterkonzertes waren das Jugendorchester der LMS Weyer. Aber mit der ordentlichen Vorbereitung von Chorleiterin Kamplleitner Doris haben unsere Kinder bestens mitgewirkt. Die Kinder hatten große Freude und vor der Aufführung war natürlich eine gewaltige Aufregung. Aber dann bei der Aufführung haben sie profimäßig gesungen. Den Kindern war es egal, ob sie von einer **N**eu**e**n **M**ittel **S**chule kommen oder von einer **H**aupt**S**chule. **Gemeinsam** haben sie einen kräftigen Schulchor gebildet. Und der Applaus der vielen Besucher in Weyer und auch in Reichraming war mehr als verdient. Es war für den Chor sicher der Höhepunkt heuer, nachdem sie bei den Messen schon immer fleißig gesungen haben und auch beim Weihnachtsspiel der Theatergruppe mitgewirkt hatten.







